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１．真実真実真実真実かどうか

２．みんなに公平公平公平公平か

３．好意好意好意好意と友情友情友情友情を深めるか

４．みんなのためになるかためになるかためになるかためになるか

どうか

浅浅浅浅 野野野野 秀秀秀秀 樹樹樹樹

仲仲仲仲 島島島島 英英英英 二二二二

宮宮宮宮 野野野野 祐祐祐祐 輔輔輔輔

ロータリーを実践し、ロータリーを実践し、ロータリーを実践し、ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生をみんなに豊かな人生をみんなに豊かな人生をみんなに豊かな人生を
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平成２５年１２月６日平成２５年１２月６日平成２５年１２月６日平成２５年１２月６日 No．２１．２１．２１．２１

■■■■本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「旅のチカラを信じてる！南アフリカ編」

トラベルライター＆アドバイザー

久米 美都子様

■■■■次回卓話（１２月１３日）予定次回卓話（１２月１３日）予定次回卓話（１２月１３日）予定次回卓話（１２月１３日）予定

「年次総会」

■■■■前回例会の記録（１１月２９日）前回例会の記録（１１月２９日）前回例会の記録（１１月２９日）前回例会の記録（１１月２９日）

◇出席報告 出席委員長

当当当当 日日日日 １１月２９日１１月２９日１１月２９日１１月２９日 前前前前 々々々々 回回回回 １１月８日１１月８日１１月８日１１月８日

会員総数 ７１名

免除会員数（1７名中） １３名

出席会員数 ３７名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５５名

出 席 率 ７４．６３％

会員総数 ７１名

免除会員数(1７名中）１０名

出席会員数 ４２名

メークアップ ８名

欠席会員数 ４名

合 計 ６４名

修正出席率 ９３．７５％

● ロシア民謡メロディー

●カノン / パッヘルベル
●アメージング・グレース

●また君に恋してる / 森 正明

● ビー・マイ・ラブ

家族月間家族月間家族月間家族月間

６日（金）定例理事会（例会終了後）

１３日（金）「年次総会」誕生祝

２０日（金）「忘年家族懇親会」１８時

博多都ホテル３階

２７日（金）「休会」

定款第6条第1節Cにより

ピ

ア

ノ

演

奏

曲

◇会長報告◇会長報告◇会長報告◇会長報告

去る１１月２７日、故森野栄二郎会員の会社に伺いました。

森野さんの跡を継がれた社長の息子さんから当会に対して、

「お礼」として金１００万円のご寄贈がありました。生前、森野

さんは、ロータリーに行くのをとても楽しみにしておられたそう

です。晩年、耳が遠くなられ、会話が不自由になられたことか

ら、奥さんや息子さんが、これでは他の会員に迷惑を掛ける

のではないかと心配されて、何度か退会届を本人に持たせた

そうです。しかし、森野さんは、「また、受理してもらえんかっ

た。」と嬉しそうにその返された退会届を眺めておられたそう

です。

森野さんは本年９月天寿を全うされました。大正５年生まれ

の９７才でした。若い頃、兵役で、福知山の連隊に配属され、

銃剣術訓練中に重傷を負われたそうです。担ぎ込まれた病

院には、赤と青ランプの病室があって、赤ランプの方は助か

る見込みがない患者ばかりが収容されていたそうですが、

森野さんはずっと赤ランプの病室だったそうです。そんな折、

森野さんが属していた小隊の小隊長以下全員が見舞いに来

てくれ、「自分たちは近々前線に行くが、お前、死ぬなよ。」と

みんなで励ましてくれたそうです。ところが、この小隊は誰一

人として戻ってこなかったとのことです。森野さんが配属され

た福地山歩兵第２０連隊は、南京攻略に加わった部隊ですが、

その後、レイテ島に転進し、昭和１９年１０月、米軍の侵攻に

よって玉砕した部隊です。

会社の社長室には、「四つのテスト」が飾ってありましたが、

大勢の社員が働いている事務室にもこの大きな色紙が飾っ

てありました。息子さんの話では、 「父は、時々、厳しい顔をし

て、この額を眺めながらじっと物思いにふけっていた。」という

ことでした。私は、当クラブを代表して、息子さんのご厚意に

感謝の意を表するとともに、御父君のご冥福をお祈りして、辞

去しました。

◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告

○ １２月のロータリーレートは１ドル１００円と現行通りです。

○ １２月６日（金）例会終了後、定例理事会を開催致します。

○ １２月１３日（金）の例会は年次総会となっております。

○ １２月２０日（金）の例会は忘年家族懇親会のため、お昼の

例会を１８時に変更して開催致します。

■■■■次々回卓話（１２月２０日）予定次々回卓話（１２月２０日）予定次々回卓話（１２月２０日）予定次々回卓話（１２月２０日）予定

「忘年家族懇親会」１８時

（お昼の例会を変更）



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 土井通誉：副委員長 本山茂夫：委員穐好幸男：山内良輝

卓 話

累計 ４１３，０００円 達成率 ３１．８％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １７，０００円

○ １２月２７日（金）の例会は定款第６条第１節Ｃにより

「休会」致します。

○平成２６年１月３日（金）の例会は休会です。

○日本と台湾の第４回ロータリー親善会議が１月２６日に

台湾で開催されます。

◇地区大会事務局報告◇地区大会事務局報告◇地区大会事務局報告◇地区大会事務局報告

○本日２９日（金）１４時より地区大会事務局において、委員

長会議を開催致しますのでご出席下さい。

○会員への案内用リーフレットを本日回覧しています。

◇各委員会報告◇各委員会報告◇各委員会報告◇各委員会報告

＜親睦委員会＞＜親睦委員会＞＜親睦委員会＞＜親睦委員会＞

○ １２月２０日（金）忘年家族懇親会となっておりますので、

ご家族同伴の上ご出席くださいます様お願い致します。

尚、出欠返事の締め切りは本日となっておりますので、

まだ回答されていない方は事務局に至急お知らせ下さい。

本日例会終了後、親睦委員会を開催します。

＜例会委員会＞＜例会委員会＞＜例会委員会＞＜例会委員会＞

【【【【スマイル箱スマイル箱スマイル箱スマイル箱】】】】 ありがとうございました！ありがとうございました！ありがとうございました！ありがとうございました！

浅野浅野浅野浅野 秀樹君秀樹君秀樹君秀樹君 中村勇治さん、田中雄二さん、テーブル会で

お世話になりました。

宮野宮野宮野宮野 祐輔君祐輔君祐輔君祐輔君 ＦＧテーブル会、楽しく過ごさせていただきま

した。お世話いただいた皆様おつかれ様で

した。中村勇治さん、ワインバー美味しかっ

たです。

清原さんお世話になりました。よろしくお願い

します。

清原清原清原清原 一貴君一貴君一貴君一貴君 佐々木さん先日は大変お世話になりました。

井上井上井上井上 正君正君正君正君 徳永さん、有難うございました。孫娘２人ゆっ

たりハワイでいやされました。

松尾松尾松尾松尾 新吾君新吾君新吾君新吾君、毛利毛利毛利毛利 泰介君、片山泰介君、片山泰介君、片山泰介君、片山 健二郎君健二郎君健二郎君健二郎君

メークアップが続きました。

竹内竹内竹内竹内 國廣君國廣君國廣君國廣君、筒丸筒丸筒丸筒丸 貴行君貴行君貴行君貴行君

早退します。

「女性の活躍で地域が変わる」「女性の活躍で地域が変わる」「女性の活躍で地域が変わる」「女性の活躍で地域が変わる」

女性の大活躍推進福岡県会議女性の大活躍推進福岡県会議女性の大活躍推進福岡県会議女性の大活躍推進福岡県会議

共同代表共同代表共同代表共同代表 久留久留久留久留 百合子様百合子様百合子様百合子様

（（（（(株株株株)ビスネット代表取締役）ビスネット代表取締役）ビスネット代表取締役）ビスネット代表取締役）

１１月１６日若久原病院「花菖蒲」にてハーモニカフレンズの慰問

演奏会が開催されました。原先生が会長を務められていた病院

でもあり、先生の定位置だったお席に遺影とバスハーモニカが置

かれ、全１１曲を演奏しました。ところが施設の事務長から「原先

生はタンゴがお好きだったのでもう一度ラ・クンパルシータを。」と

思いがけないリクエストがあり、戸惑いながらも演奏すると事務長

は感極まって泣いてしまわれました。浅野会長、三笠さん、高本さ

ん、長さん、濱野さん、田中浩さん、応援ありがとうございました。

（土井）

～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･

11月29日八仙閣にて、Ｂ，Ｈテーブル会が開催され、会長幹
事を含め13名が出席しました。美味しいお料理を頂きながら、
時事問題、地区大会、森野栄二郎氏の事など様々なお話を

伺いました。テーブルマスターの松尾さん、山内さん、お世話

になりました。（土井）

～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･ ～･

１１月２２日（金）八仙閣にて、Ｆ・Ｇテーブル会執り行われまし

た。多数のご出席ありがとうございます。鬼山さんのご配慮で、

すばらしい食事とおいしいお酒（特に白ワインと紹興酒がおい

しかったです）をかこみ、楽しい時間を過ごせました。また、Ｆ

テーブルマスターの田中雄二さんには、会場の段取り等お願

いし、誠にありがとうございました。（中村勇治）


